



鳥栖市立基里中学校 学校だより

# きりの里 第6号

令和3年6月23日 校長 牟田美弥子



## ☆あいさつ運動その1 9~11日

生活委員会の6月の目標は「元気に挨拶をしよう」です。いつもよりちょっとだけ早く登校して、学級ごとに挨拶運動を行いました。活動の終わりにさっと集まって、生活委員長から良かった点などを伝え、活動の振り返りを行いました。このように、何事もやりっぱなしにしないところが、基里中生徒会の「すてきな」ところだと感じています。



## ☆あいさつ運動その2 15~18日

PTAのみなさん、4日間にわたり挨拶運動を実施していただき、ありがとうございました。ちょっと立ち止まって挨拶をしていく生徒を見て、「気持ちいいですね」とほめていただきました。「おはようございます」のひと言で、相手の心に届くものがある。挨拶の力をあらためて感じました。PTAのみなさんのお気持ちを、生徒たちもしっかり受け取ってくれたと思います。あらためて感謝いたします。



## ☆避難訓練 犯罪から身を守ろう！

学校に不審者が侵入したら、どのようにして生徒の身の安全を守るか。いざという時に冷静に対応できるようにするため、職員と生徒の両方の訓練が欠かせません。頭で理解するだけでなく、実際に動いて身体で覚えておくことが大事です。生徒の様子を見て、日頃から落ち着いた生活をしていることも、避難の時に大いに役立つと感じました。

また、体育館に避難をした後、講師の平尾昌晃様から「夕暮れの下校の時間帯に路上での声かけが多く起きている」と、生徒自身が身近にある危険を回避することについても、しっかりと教えていただきました。



## ☆8月26日 完全給食が始まります！

2学期から、中学校で完全給食が始まります。8月26日からの予定です。給食センターから給食練習セットをお借りして、学級ごとに給食当番の校内の動線や配膳の仕方を確認しました。どの学年も、小学時代の経験を思い出して手際よく配膳をするので、とても感心しました。

生徒たちは、給食の時に必要なランチョンマットを自作しようと、自分の好きな生地を選びました。学校で自分が使う物・・・とても真剣です。

## ☆基里中「紙上授業参観」6月



1年、教科「日本語」の時間。やきもの紹介の様子です。「これは、僕の手作りです。カップのつもりで作りはじめたけれど、どんどん大きくなってどんぶりになってしまった。ご飯を食べるのにちょうどいいし、色もいいでしょう？」と、持参したやきものにまつわる思い出や、どのように使っているか、手に入れたときのことなど、エピソードを語り合いました。どのエピソードもすてきでした。



2年、保健体育の時間。いよいよ水泳が始まりました。自分のバディ（水泳の授業の時の相棒）に足の裏を支えてもらい、平泳ぎの足の動きに合わせて後ろから押してもらいながら、25メートルを進みました。一人では分からないところをバディが後ろから見て、アドバイスをしてくれます。自分たちで磨いてきれいにしたプール。梅雨の晴れ間の陽射しがまぶしい。肌に触れる水が心地よく、一緒に活動するバディとの会話も、いつもよりはずんでいるようでした。

プール使用前に、学校薬剤師の徳淵先生に水質検査をお願いしました。7月初めにも実施します。プールの学習の期間は、牟田口先生が、毎日水質をチェックしてプールの水の管理をしてくれます。



3年、英語の時間。「寿司屋で、ガイドが外国の観光客に、日本での寿司の注文の仕方を教えている」という場面を想定して、グループに分かれてロールプレイをしていました。ガイド役が回ってくると、メニュー写真のマグロの寿司を指す観光客役に「We call tuna maguro in Japanese. You can say "maguro kudasai."」と上手に教えています。寿司職人役の寿司を握る手つきが、とても素晴らしかったです。

学校ホームページ

## ☆6月下旬～7月の予定

23日（水）学校運営協議会

24日（木）歯科検診

25日（金）1年防煙教室

3年進路説明会（私立高校）各教室

29日（火）生徒集会

7月2日（金）2年予防教室（性教育）

7月3～4日 地区中体連総合大会

7月6日（火）全校集会

7月9日（金）鳥栖市いじめいのちを考える日

7月13日（火）学年集会

7月13～14日 1、2年テスト

7月17～18日 県中体連総合大会（陸上・水泳）

7月20日（火）1学期終業式

7月20～30日 3年三者面談、1・2年二者面談

7月24～25日 県中体連総合大会（10種目）



「紙上授業参観」の続きを、ぜひ学校ホームページをご覧ください。